

Franckesche Stiftungen zu Halle

Biblia, Das ist: Die gantze Heil. Schrift Altes und Neues Testaments

Luther, Martin

Halle, MDCCXVIII.

VD18 90794214

Verzeichniß Der Propheten, wie auch der bücher, so man Apocrypha nennet.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-189820](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-189820)

Verzeichniß

Der Propheten/ wie auch der bücher/ so
man APOCRYPHA nennet.

Die vier grossen Propheten.

- | | |
|---------------------|--------------|
| 1. Jesaias. | 3. Hesekiel. |
| 2. Jeremias. | 4. Daniel. |
| Klaglieder Jeremia. | |

Die zwölf kleinen Propheten.

- | | |
|------------|---------------|
| 1. Hosea. | 7. Nahum. |
| 2. Joel. | 8. Habacuc. |
| 3. Amos. | 9. Sephanja. |
| 4. Obadja. | 10. Haggai. |
| 5. Jona. | 11. Sacharia. |
| 6. Micha. | 12. Maleachi. |

Die APOCRYPHA.

1. Das Buch Judith.
2. Die Weisheit Salomonis.
3. Das Buch Tobia.
4. Jesus Sirach.
5. Das Buch Baruch.
6. Das 1. Buch der Maccabäer.
7. Das 2. Buch der Maccabäer.
8. Stück in Esther.
9. Historia von der Susanna.
10. Vom Bel zu Babel.
11. Vom Drachen zu Babel.
12. Das Gebet Asaria.
13. Gesang der 3. Männer im feurigen ofen.
14. Das Gebet Manasse.



Die

D

Das 1. La
Büßpredigt an die
Juden.

Es ist
Jahia,
welch
da un
zeitl
und J
ge Ju

2. * Hört, ihr
nimmt zu ohren, den
Ich habe kinder au
höhet, und sie sin
len.

3. Ein ochse ken
und ein esel die krip
aber Israel kennet
volk vernimmt n

4. O wehe des fü
des volks von großer
berahfren sämen
den kinder, die den
lassen, den heiligen in
machen zurück.

5. Was soll man
schlagen, so ihr des
deno mehr machet
haupt ist trant, das
matt.

6. Von der* fußst
haupt ist nichts gelun
den wurden und stie
werden, die nicht
verbunden, noch mi
find.

7. Euer land ist w
und mit feuer verb
verschren eure äcke
gen, und ist wüste, a
funde verheeret ist.

Die